



El PSOE exige que se recupere el nivel de inversión pública en la Usal de 2011

Enrique Cabero presenta una moción que su grupo llevará mañana a pleno sobre la Universidad, que ha perdido «327 trabajadores en dos años»

:: C. HERNÁNDEZ / WORD

SALAMANCA. El Grupo Municipal Socialista presentará en el pleno del Ayuntamiento mañana una moción en defensa de la Universidad de Salamanca. Así lo explicó ayer el portavoz socialista Enrique Cabero en una comparecencia en la que solicitó que medidas de apoyo a «principal entidad empleadora de la ciudad junto con el Hospital Universitario». El candidato a la alcaldía por el PSOE afirmó, de igual modo, que la Universidad se encuentra en una situación «delicada», con 20 millones de euros menos de presupuesto desde 2011 «a causa de los recortes del Gobierno nacional y de la Junta de Castilla y León» que han ocasionado la pérdida de «327 trabajadores en dos años».

Asimismo, Cabero cargó en contra de la política de precios de matrícula que, unida a la política de becas, han causado, afirmó, un descenso de 2.800 estudiantes. «La situación de la Universidad de Salamanca es especialmente grave y lo tiene que saber la ciudadanía», añadió, no sin antes solicitar que el Ayuntamiento sea «exigente a la hora de reclamar que cese este deterioro».

Y es que, continuó el portavoz socialista, la salmantina es la «tercera universidad más cara de España», algo que no se comprende, aseveró, ya que «hablamos de una institución que vive de la captación de estudiantes más allá de nuestra provincia y comunidad». Por ello, en la moción que se presentará mañana en el pleno el PSOE pide que se abaraten los precios de las matrículas y que se derogue el decreto del '3+2', «porque los grados de tres años afectarían terriblemente a esta ciudad, ya que supondrían menos estudiantes».

«Que la Universidad y el Hospital están en la situación en la que



Enrique Cabero, ayer en el Ayuntamiento. :: WORD

están, se estén sometiendo a este deterioro sin precedentes por parte del Gobierno y de la Junta de Castilla y León nos puede hundir como ciudad», sentenció tajante Cabero, que dijo no ver futuro para Salamanca si no se recupera la financiación pública para esas dos entidades.

Hospital

Con respecto a la convocatoria de la Marea Blanca para el próximo domingo día 15, Enrique Cabero se mostró partidario de seguir luchando para que el Hospital Universitario de Salamanca «siga siendo el más importante de Castilla y León».

«No vamos a permitir que deje de serlo por dejadez e inquina de otras administraciones con respecto a Salamanca», añadió el portavoz del PSOE, que solicitó el «apoyo del Partido Popular» en esta cuestión durante el pleno de mañana.

Como se recordará la Junta de Personal del Hospital de Salamanca ha convocado esa nueva Marea Blanca para dentro de diez días con la intención de incrementar la presión sobre la Consejería de Sanidad. Tras las reuniones mantenidas por el titular de la Sanidad regional, Antonio María Sáez Aguado, con diferentes colectivos médicos y sanitarios, las conclusiones no fueron muy halagüeñas para las aspiraciones de los trabajadores, por lo que en la asamblea del pasado lunes se acordó seguir adelante con las protestas.